

## Analisis Wakamono Kotoba: Tinjauan Morfologi dan Semantik

<b>Title</b>	Analisis Wakamono Kotoba: Tinjauan Morfologi dan Semantik
<b>Author Order</b>	3 of 3
<b>Accreditation</b>	3
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan wakamono kotoba yang digunakan oleh kaum muda di Jepang, ditinjau dari tataran morfologis dan semantik. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian berupa angket kuesioner yang memuat pertanyaan terstruktur. Subjek pada penelitian ini adalah penutur asli bahasa Jepang (native speaker) sebanyak 15 orang, dengan rentang usia antara 10 hingga 32 tahun. Berdasarkan hasil penelitian, terdapat empat buah pembentukan kata (gokeisei) yang baku dalam bahasa Jepang, yaitu haseigo sebanyak satu buah kata, fukugougo sebanyak dua buah kata, toujigo sebanyak lima buah kata, serta shouryakugo atau karikomi sebanyak 25 buah kata. Selain itu, ditemukan pula beberapa kata yang mengalami proses pembentukan tersendiri, dikarenakan sifat wakamono kotoba yang tidak terpaku pada bentuk baku dan kaidah bahasa Jepang yang baik dan benar. Hal ini terkonfirmasi dari hasil penelitian yang menunjukkan adanya perubahan fonem sebanyak satu buah kata, perubahan bunyi sebanyak empat buah kata, dan penggunaan bahasa asing sebanyak tiga buah kata. Namun demikian, ditemukan pula wakamono kotoba yang tidak mengalami proses perubahan kata tertentu melainkan hanya mengalami perubahan atau perluasan makna dari makna aslinya. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan proses pembentukan kata yang paling sering terjadi yaitu shouryakugo. Sehingga dapat dikatakan kaum muda di Jepang cenderung gemar menciptakan suatu kata dengan cara membuat kata menjadi lebih ringkas baik ketika diucapkan maupun ketika dijadikan sebagai bahasa tulis.</p>
<b>Publisher Name</b>	Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
<b>Publish Date</b>	2022-10-01
<b>Publish Year</b>	2022
<b>Doi</b>	DOI: 10.18196/jjlel.v6i2.15522
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Journal of Japanese Language Education and Linguistics
<b>Source Issue</b>	Vol 6, No 2 (2022): Agustus
<b>Source Page</b>	170-186
<b>Url</b>	<a href="https://journal.umy.ac.id/index.php/jjlel/article/view/15522/pdf">https://journal.umy.ac.id/index.php/jjlel/article/view/15522/pdf</a>
<b>Author</b>	YUDI SURYADI, S.Pd, M.Pd